

今月の寺ともさん **カルチャーハウスエミリア主宰 須田和昌・早苗さんご夫妻**



須田さんご夫妻

今月の寺ともさんは、須田さんご夫妻です。現在、多肥上町でカルチャーハウス・エミリアを開いておられます。講座の数は、なんと！50講座以上。のみならず和昌さんは5年に及ぶイタリア留学で鍛えた声楽を生かして、ヴォイストレーナーや合唱指導・作曲・音楽史やオペラの解説・講演など幅広く活躍しておられます。手掛けるジャンルも、クラシックだけでなく、ポピュラー系など様々です。エミリアで結成したアマチュアの合唱グループは、当初の8人から40人にまで増えました。将来、声楽科卒業生でプロの合唱団を作りたいという夢もありません。早苗さんは、左の写真のカフェ・レッジョにて、おいしい自家製シフォンケーキを焼いて下さいます。店内にはイタリアから直輸入のおしゃれ雑貨が並び、購入もできます。手先の器用さを生かし、消しゴムでのハンコ作りやビーズ・タイルなどの手芸教室もされる予定です。ぜひ一度立ち寄ってみて下さいね。



カフェ レッジョの外観と店内

***** : *****

迷い猫を保護しています



名前：不明
 性別：♀
 お年：5～6歳
 種類：きじとら
 好物：キャットフード
 苦手：病院
 住所：徳成寺(高松市)
 性格：^{ひとなつ}人懐こい良い子

エピソード：昨年12月から、徳成寺に住みついております。来た時は、ガリガリに痩せこけていましたが、今では3食きちんと食べて丸々してきました。メスなので避妊手術をしてあげようと病院に連れて行ったら、避妊手術を受けた痕があり、飼いネコだったと推察されます。徳成寺に来ると、身体をスリスリしてなついて、とっても可愛いです。飼い主さんに心当たりの方、ご一報下さいませ。

ご自慢のペットちゃん
 募集中だワン！

***** **総代さん便り** *****

総代の本川です。わが家は、妻がプロテスタントのクリスチャンです。プロテスタントは信仰上の？を「学び」と称し、先達に教を請います。このため、仏教についても、私に色々聞いてくるので、困っています。妻いわく「悪人正機の悪人って何？」。夫「えーと、犯罪者。じゃなくて、凡夫。つまり私、心の貧しき者」。妻「浄土って何？そもそもどこにあるの？」。夫「えーと、西の方。じゃなくて、信心が確立したときに現れる世界？」。妻「見たことあるの？呼びかけるとでてくるの？『Hey, 浄土』なんちゃって」。夫「……………」。試練の真宗生活が続きます。

